
 

Предвыборная программа  

кандидата в депутаты Наровлянского районного Совета депутатов   

по Центральному избирательному округу №2 

Галины Яковлевны Шубич  

 

 

Уважаемые жители Наровлянского района! 

Я благодарна всем, кто отдал свои голоса в поддержку выдвижения 

моей кандидатуры кандидатом в депутаты Наровлянского районного Совета 

депутатов двадцать девятого созыва. 

Я родилась 9 июля 1965 года в деревне Вишеньки Ельского района 

Гомельской области в семье рабочих. Белоруска. Образование: среднее 

специальное. В 1983 году окончила Гомельский сельскохозяйственный 

техникум по специальности «Бухгалтер», с 2005 по 2008 год прошла 

обучение в институте переподготовки кадров и повышения квалификации 

(ИПКиПЭК) при БНТУ по специальности «Менеджер-экономист». Есть 

взрослый сын. 

Трудовую деятельность начала в 1983 году бухгалтером в колхозе «ХХ 

съезд КПСС» Ельского района, работала бухгалтером в Ельской 

сельхозтехнике и Ельском райПО. В 1996 году переехала на постоянное 

место жительства в г. Наровля и с февраля 1997 года по настоящее время 

работаю на ОАО «Красный Мозырянин». За 27 лет трудовой деятельности на 

предприятии прошла путь от простого экономиста до заместителя директора 

по экономическим вопросам.  

Являюсь членом Белорусской партии «Белая Русь» и общественного 

объединения «Белорусский союз женщин».  

В случае избрания меня депутатом, как женщина, как мать, особое 

внимание в своей деятельности буду уделять вопросам развития социальной 

сферы в Наровлянском районе, всячески законными способами содействовать  

улучшению качества жизни людей. Считаю необходимым для этого: 

совершенствование системы государственных социальных стандартов 

по обслуживанию населения; 

проведение работы по дальнейшему развитию и укреплению 

материально-технической базы отраслей образования, здравоохранения, 

культуры и спорта; 

проведение  эффективной адресной социальной поддержки ветеранов 

войны и труда, пенсионеров, инвалидов, поддержки молодых семей. 

Как экономист с многолетним стажем, считаю, что для развития 

Наровлянского района в сфере экономики необходимо: 

развитие реального сектора экономики на основе реструктуризации и 

модернизации производства; 

формирование инновационной экономики «для всех», обеспечивающей 

максимальную самореализацию человека через создание оптимальной 

структуры — высокотехнологичных рабочих мест; 



внедрение энергосберегающих, новейших технологий с целью 

производства качественной, конкурентоспособной продукции; 

радикальное упрощение и сокращение числа видов и форм отчетности. 

В избирательном округе своим долгом считаю активное участие в 

решении всех актуальных проблем социально-экономического развития 

района.  

И самое важное — это сохранение и приумножение духовно-

исторического и культурного наследия.  

Учитывая опыт прошлого, строя достойное настоящее, мы вместе 

построим успешное будущее! 

Приходите 25 февраля 2024 года на избирательные участки и делайте 

свой выбор! 

Искренне надеюсь на ваши доверие и поддержку! 
 


